

🏆 県勢5年ぶりの選抜高校野球大会出場を果たした能代松陽高校。かみおか嶽雄館でも特設コーナーを設置し応援！コロナ禍の影響を脱し、観客の人数制限もなく、声出しやブラバン演奏も認められた第95回大会で、県勢8年ぶりの勝利を手にしました（能代松陽3-0石橋）☆史上初2度目の2連覇を狙う大阪桐蔭に0-1で惜敗しましたが、ワールド・ベースボール・クラシックで14年ぶり3度目の世界一に輝いた日本チームと共に大きな感動を頂きました！



## ゴールデンウィーク中も開館！ 学び&遊び場+α かみおか嶽雄館

🏆 選抜高校野球大会、ワールド・ベースボール・クラシックに続き学童野球/少年野球/社会人野球/プロ野球それぞれのシーズンが開幕！大仙市でも、親父たちの甲子園「第5回全国500歳野球大会」（7月15日～17日、32チームによるトーナメント戦を予定）に向けた準備が進行中。さて、今年の栄冠を手にするのはどのチームか！



🏆 さて、入学や入園、進学や就職、進級や異動など新たな生活がスタートした方も多いのではないのでしょうか？あっという間過ぎてゴールデンウィークの予定がない…といった方もいらっしゃるかもしれませんね。かみおか嶽雄館についてこれまで、野球資料が充実した学び場&遊び場としてご紹介してきましたが、実は図書館も兼ね備えた複合的施設、人と人との関わりを大切にしている施設でもあります。年齢や関心、その時の状況などによって、学び場、遊び場、関わり合いの場、心の栄養補給の場などと変化していくかもしれませんね。地域における居場所の一つとしていつでもふらっと何度でも、またゴールデンウィークの目的地の一つとしても是非ご来館ください♪その際は、当館ならではの入り口の形にも注目してみてくださいね👁️（右のQRコードから大仙市HP「かみおか嶽雄館（がくゆうかん）で学び・遊ぶ」をご覧くださいませ）

